



La PAU congregará a 586 alumnos de Ávila los días 15, 16 y 17 de junio

La cifra representa un 46,9 por ciento de los 1.248 estudiantes matriculados en el curso 2014/2015 en segundo de Bachillerato

• La Universidad de Salamanca congregará en sus tres distritos (Ávila, Zamora y Salamanca) a 2.731 estudiantes, un 54 por ciento del total de alumnos matriculados.

2.682 en Salamanca y a 1.1145 en Zamora.

Si a estos se les suman los alumnos matriculados en Ávila se

obtiene un total de 5.075 alumnos matriculados de los que 2.731 pasarán el lunes por las aulas, un 54 por ciento del total.



Imagen tomada en la Politécnica en las pruebas del año pasado./ D.C.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

La Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) la conocida antiguamente como selectividad, se desarrollará en Castilla y León la próxima semana, concretamente los días 15, 16 y 17 de junio.

Son fechas marcadas en rojo en los calendarios de los 586 estudiantes de Ávila que durante esos días plasmarán sobre el papel los conocimientos adquiridos durante el curso escolar que ahora concluye.

La cifra representa un 46,9 por ciento del total de alumnos que este año han cursado segundo de Bachillerato en la provincia. Según los datos facilitados a este diario por la Universidad de Salamanca, en Ávila había este curso 1.248 alumnos matriculados en segundo de Bachillerato, pero menos de la mitad se presentará el lunes al primero de los exámenes de la PAU. Eso no quiere decir que el 53,1 por ciento haya suspendido el curso, ya que no son pocos los alumnos que no deciden continuar sus estudios en la rama universitaria.

Lo que sí puede recalcarse es que los 586 alumnos que sí concurrirán a la prueba representan un descenso del 8,8 por ciento respecto a los alumnos que el año pasado se presentaron en la convocatoria de junio a la PAU. Entonces fueron 643 los estudiantes de Ávila que realizaron los exámenes.

En cualquier caso, los 586 chicos que este año se examinarán de la selectividad en junio deberán acudir provistos de su DNI y minutos antes de las nueve de la mañana a las tres sedes con las que la USAL cuenta en Ávila: la Escuela Politécnica Superior de Ávila, el IES Juana de Pimentel de Arenas de San Pedro; y el IES Eulogio Florentino Sanz, de Arévalo.

A NIVEL REGIONAL. Según los datos que maneja el departamento de Pruebas de Acceso de la Universidad de Salamanca, este año serán 2.731 alumnos los que se examinen en alguno de los tres distritos del centro educativo charro repartidos de esta manera: los 585 ya mencionados de Ávila, 1.483 en Salamanca y 662 en Zamora.

En el caso de estas dos provincias, el total de alumnos matriculados en segundo Bachillerato ha ascendido en el curso 2014/2015 a